

『冬の国際交流パーティー』

イベントリポート

こんにちは、早稲田大学学生留学アドバイザーです。

2016年12月9日(金)に大隈ガーデンハウス、2階カフェテリアにて『冬の国際交流パーティー』を開催しました。

本イベントの対象者は早稲田大学の日本人学生と早稲田に来ている留学生です。クイズ大会や歓談を一緒になって楽しむことによって、日本人学生には留学、国際交流にさらに興味を持ってもらうこと、留学生には日本人の友達をつくるきっかけを持ってもらうことを目的としました。

当日は総勢190名の方が来場し、参加者は28個のグループに分かれ、各テーブルで交流をしました。グループ対抗のクイズ大会では並べ替えクイズ、CMがPRしている商品を推測するクイズ、四択問題など計5種類のクイズを用意し、楽しんでもらいました。グループメンバー全員が真剣に問題に取り組んでいる姿や、問題に正解するごとに皆で喜んでいる姿がとても微笑ましかったです。イベントの終盤では、軽食をつまみながらグループのメンバー同士が自由に話せる「歓談タイム」を設けました。皆さんが笑顔を浮かべながら国籍、年齢関係なく自由に話している姿がとても印象的でした。



全体写真



クイズ大会の様子

参加者に実施したアンケートの集計結果によると、90%の日本人学生が、本イベントを通じて国際交流、留学に興味を持ったと答え、89%の留学生が、本イベントが日本人と接する良い機会になったと回答しました。このことから、私たちが上記に記したイベント開催の目的はおおむね達成できたといつてよいでしょう。

イベントの満足度に関しても84%の参加者が『とても満足』、『やや満足』のいずれかに回答したことから、多くの参加者に本イベントを楽しんでもらえたのではないかと思います。

今後も私たち早稲田大学学生留学アドバイザーは、多くの早稲田生が留学、国際交流に興味をもってもらえるような機会を提供していく所存です。

最後になりましたが、本イベントに参加してくださった方々、そして企画・運営のサポートをしてくださった留学センターの職員の方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

早稲田大学学生留学アドバイザー一同